

Rekord – mehr als eine Million Nächtigungen

# Steirer-Tourismus jubelt über den Rekord-Jänner

**Vor allem aus dem Ausland kamen mehr Gäste, größtes Plus bei den Deutschen.**

**Graz.** Die langen Weihnachtsferien, die gute Schneelage und kürzere, aber häufigere Aufenthalte und dazu das intensive Marketing: Darauf führen die Verantwortlichen von Steiermark Tourismus zurück, dass der Jänner 2011 „mehr als zufriedenstellend“ verlaufen ist.

**Deutschland.** Dass der Jänner gut verlaufen würde, war klar, aber dass er ein Rekordergebnis bringt, war nicht ausgemacht, heißt es. Insgesamt gibt es ein Plus von einem Prozent

bei den 1.088.853 Nächtigungen. Ganz deutlich zeigt sich dabei die Steigerung in den internationalen Märkten: Die Nächtigungen nahmen um 7 Prozent zu, am größten war das Plus bei Gästen aus Deutschland mit 11,7 Prozent. Gäste aus dem Ausland bleiben auch um einen Tag länger.

„Wie ein Wanderprediger wiederhole ich immer wieder, dass wir im Marketing internationaler werden müssen, denn nur auf diesen Märkten können wir zulegen“, sieht sich Tourismus-Chef Georg Bliem bestätigt.